

## Satgas Yonif 501/BY Kolaborasi Inspiratif di Seminar Mahasiswa Kampung Kamat

Jurnalists Agung - PAPUA.BOSSMAN.CO.ID

Jan 2, 2025 - 15:26



**Kampung Kamat-** semangat kolaborasi antara militer dan masyarakat kembali terlihat nyata saat Satgas Yonif 501/BY hadir dalam seminar mahasiswa bertajuk "*Sistem Kerja Pemerintah Desa*". Acara ini digelar di Balai Desa Kampung Kamat, menghadirkan berbagai elemen masyarakat seperti aparat desa, mahasiswa, dan warga setempat. Kamis (2/1/2025).

**Membangun Sinergi Desa**

Seminar yang diprakarsai oleh mahasiswa Kampung Kamat ini membahas peran strategis pemerintah desa dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat. Kehadiran Satgas Yonif 501/BY memberikan dimensi baru pada diskusi, dengan menyoroti bagaimana militer dapat menjadi mitra aktif pemerintah desa dalam menjaga keamanan dan stabilitas wilayah.

Komandan Satgas Yonif 501/BY, Letkol Inf Yahkya Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han., menyampaikan pentingnya kolaborasi lintas sektor untuk keberhasilan pembangunan desa. "Kami sangat mendukung inisiatif seperti ini. Seminar ini membangun kesadaran akan peran bersama antara pemerintah, masyarakat, dan TNI dalam menciptakan desa yang maju, aman, dan harmonis," ucapnya di sela acara.

### **Mahasiswa dan Militer: Penggerak Perubahan**

Para mahasiswa Kampung Kamat, yang menjadi motor penggerak kegiatan ini, berharap seminar dapat memperluas wawasan masyarakat mengenai sistem kerja pemerintah desa. Mereka juga menekankan pentingnya keterlibatan generasi muda dalam proses pembangunan desa.

Salah seorang mahasiswa, Ariyanto Tabuni, mengatakan, "Kami sangat bangga atas dukungan dari Satgas Yonif 501/BY. Kehadiran mereka memberikan inspirasi sekaligus motivasi bagi kami untuk lebih berperan aktif dalam membangun desa."

### **Keharmonisan untuk Masa Depan Desa**

Satgas Yonif 501/BY tidak hanya menjadi tamu kehormatan dalam seminar ini tetapi juga berperan aktif dalam memberikan wawasan keamanan dan ketertiban desa. Kehadiran mereka mencerminkan visi TNI yang tidak hanya fokus pada tugas militer tetapi juga berkontribusi dalam pemberdayaan masyarakat.

Melalui kegiatan ini, Kampung Kamat menjadi contoh harmoni antara masyarakat dan militer, di mana kedua belah pihak bersinergi untuk membangun masa depan desa yang lebih baik.